

Les discussions porteront notamment sur le Sommet économique de Houston qui vient de prendre fin, le conflit persistant au Cambodge, les réfugiés indochinois, les répercussions des changements qui se produisent en Europe sur la région de l'Asie-Pacifique et des questions régionales et mondiales d'environnement. M. Clark abordera également les relations entre le Canada et les pays de l'ASEAN. À ce sujet, il devrait d'ailleurs annoncer quelques initiatives importantes.

Après les consultations avec l'ASEAN, M. Clark rejoindra M. Crosbie pour la rencontre ministérielle sur la coopération économique dans la région Asie-Pacifique, qui se tiendra à Singapour les 30 et 31 juillet. La rencontre sera centrée sur les progrès économiques mondiaux et régionaux qui touchent l'Asie-Pacifique et les négociations commerciales multilatérales de l'Uruguay Round.

-30-

Pour plus d'informations, les représentants des médias peuvent contacter:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
Ottawa (613) 995-1874